

# L'UNSA POLICE DÉNONCE LE MANQUE DE FORMATEURS AU SEIN DE LA POLICE NATIONALE

La Police nationale **MANQUE DE FORMATEURS** aux techniques et à la sécurité en intervention. Pour l'UNSA Police, le constat est sans appel : il faut insister sur la formation aux gestes et techniques professionnelles, tant au niveau de la formation initiale que de la formation continue.



Il faut que les policiers soient capables d'adopter les bons gestes par rapport aux risques rencontrés.

Pour accomplir nos missions de plus en plus difficiles, il faut posséder une **PARFAITE MAÎTRISE DES CADRES JURIDIQUES** et des **CONDITIONS D'EMPLOI DE LA FORCE**. Pour atteindre ces objectifs, il faut construire un véritable parcours de formation professionnel pour chaque policier, accentuer les retours d'expérience et les débriefings...

“ Pour l'UNSA Police, nos jeunes collègues ne doivent pas se retrouver seuls, notre devoir est de les accompagner et de les protéger ! ”

